

Le collège Josémaria Escriva, à Lima

30 juil. 2004

Norka Jacinto est originaire de Talara, ville au nord du Pérou. En 1992, elle est arrivée à Lima avec sa famille. « Lorsque je suis arrivée à Lima ma sœur m'a donné une image de mgr Escriva et m'a dit : prends-la avec toi, il fait de nombreux miracles. » Madame Jacinto a fait des études de pédagogie et, avec sa famille, elle a monté une école à Lima, capitale du Pérou.

Les Jacinto ont décidé que le collège devait porter le nom d'un saint et se sont plongés dans la longue liste du sanctoral romain. Ce faisant, Norka a montré à sa famille l'image de Josémaria, bienheureux à l'époque, que sa sœur lui avait donnée. Elle leur a suggéré d'adopter son nom pour l'école. Tous ont été d'accord.

« Je ne peux pas me plaindre, car saint Josémaria ne fait que m'aider », dit Norka, actuellement directrice de l'école. « Dès les débuts, souvent durs, notre patron nous a protégés et grâce à lui nous avons pu surmonter des difficultés et démarrer le collège. »

Elle tenait à ce que l'audace de ce démarrage devienne un souvenir ineffaçable, c'est pourquoi elle a fait graver une plaque qui dit : « Il y avait peu d'élèves, mais ils reçurent la meilleure des éducations. »

Le collège Josémaria Escriva de Balaguer est dans la Zone Résidentielle Aéroport qui porte ce nom parce qu'elle est près de l'aérogare internationale de Lima. Dix ans après son ouverture, l'école a un grand prestige dans ce quartier. On veille à y donner une bonne formation chrétienne. « Dès la maternelle, nous leur apprenons à prier », dit la directrice de l'école, « la plupart des 170 élèves de l'établissement connaissent la prière à saint Josémaria. Nous leur recommandons de suivre son exemple pour qu'ils travaillent bien et à fond, avec la foi en Dieu en toute chose ».
